

Bei der ganzen Wahrheit bleiben, Herr Garg!

Zur Pressemitteilung der FDP zum Tierschutz erklärt die tierschutzpolitische Sprecherin der Fraktion Bündnis 90/die Grünen, **Irene Fröhlich**:

Obwohl die FDP-Bundestagsfraktion die Verankerung des Tierschutzes als Staatsziel mitinitiiert hat, hat sie dennoch bei den entscheidenden Abstimmungen sowohl im Bundestag als auch hier im Landtag dagegen gestimmt. Hätte sie das nicht getan, dann wären wir dem Ziel, den Tierschutz in die Landesverfassung aufzunehmen, schon ein ganzes Stück näher gekommen.

Es wäre anständig von Herrn Garg gewesen, auch das in der Presseerklärung zu erwähnen oder besser noch zu schweigen!
